

中間テストです！

中間テストの範囲が発表されて2日経過しました。勉強や提出物は順調でしょうか？

テスト発表前に行った和光中検定では、1年生のときよりも「あ、この子は勉強してきているな」と、採点中に感じるが多かったです。「苦手だからやらない」ではなく「苦手だから頑張らないと！」と前向きに取り組んでいることが伝わってきて安心しました。今回の和光中検定では、**全教科満点合格が2名、全教科合格が6名**（全教科満点合格者含む）という結果でした。全教科合格は逃したものの、あと少し！という人もたくさんいました。やってきたことは、結果に表れ、すべて自分にかえてきます。来週水・木曜日にある中間テストでも、よい結果を残せるようにしっかりと準備しましょう。

第1回和光中検定 結果発表

全教科
満点合格者 2名

全教科合格 6名



自分の手で結果をつかみ取れ！！

寺子屋和光 開校中

初日は、和光中検定の追試も兼ねて実施しました。多くの方が追試合格目指して勉強し、結果を残しました。何度か挑戦して合格したときには「やった!!!」と歓喜の声。頑張ったことの結果が出ると嬉しいですね。

2日目は、〇〇先生にお願いし、数学を頑張りたい人を中心に勉強しました。1人ではなかなか集中が続かなかった人も、教わりながら進められて、はかどったようです。

4日間開校予定の寺子屋和光も残すところあと1日、月曜日だけとなりました。テスト勉強のきっかけに、ぜひ参加してみませんか？

～ある日のCOSMOS～

- テストの勉強をしました。今回は、テスト範囲が狭い教科が多いので、難しい部分にしばって進めたいです。明日は、社会の範囲を早めに終わらせます。
- 今日、テストに出る数学の問題を自主勉強にびっしりと書きました。そのあと、分析と中英をしました。明日もがんばりたいです。
- 家に帰ってから6時間くらい勉強しました。休憩をはさみながらしました。数学で分からないところがあったのでお父さんと一緒にしました。明日も勉強がんばりたいです。



テストに向けて、工夫しながら取り組んでいることが伝わってきます。応援しています！

寺子屋に残って勉強する人々。

保護者の方から

いつも温かいメッセージありがとうございます。一部ご紹介します。

- ★ 日進月歩。日々世の中が進歩していく中で、自分自身も常に進歩することは、自身にとってとても意義あることだと思います。少しずつでもいい、1つ1つ自分のペースでしっかりと一歩一歩進化して行ってほしいです。努力は実を結ぶ！！
- ★ テスト発表中、自分の目標を決めて日々頑張ってもらいたいと思います。頑張ってもらった分は、絶対、自分にかえてくるので、そのことを忘れずに過ごしてほしいです。
- ★ 陸上大会を観戦しました。結果よりも「自己ベストを目標に頑張る」「入賞目指して頑張る」と前向きに抱負を語ってくれたことが何より嬉しかったです。